

## Científico calbucano

● Por la prensa nos hemos enterado que la Sociedad de Biología de Chile ha reconocido la labor del científico de la Universidad de Concepción, el joven calbucano Pablo Oyarzún Ruiz. Destacan su joven y trascendente trayectoria que ha generado evidencias de impacto para la salud animal y humana desde la parasitología.

Por sus acabados estudios e investigaciones en este campo recibió el Premio a la Excelencia Científica que entrega la Sociedad de Biología de Chile en el cuarto simposio de científicos jóvenes “Dr. Humberto Maturana”, que se realizó entre el 5 y 8 de noviembre en la Universidad de La Serena.

El galardón honra al Dr. Maturana, socio fundador de la sociedad que falleció en 2021 y que dejó de legado aportes para la ciencia y el conocimiento de múltiples ámbitos, junto con la formación de generaciones de científicos.

El científico calbucano Pablo Oyarzún, al recibir tan meritorio galardón, señaló: “Es un bonito reconocimiento de parte de investigadores que llevan mucho tiempo, a aquellos que estamos iniciando. Llevo 11 años trabajando, pero para la trayectoria de muchos investigadores es una edad temprana”.

El investigador es parasitólogo, académico del Departamento de Microbiología de la Facultad de Ciencias

Biológicas e investigador posdoctoral de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad de Concepción. Desde Calbuco saludo al joven profesional, a su padre Camilo Oyarzún González, a su esposa e hijos, también destacados profesionales.

*Eduardo Nieves Muñoz*